

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 75 (1948)
Heft: 6

Artikel: Un geste... rien qu'un geste !
Autor: Rms.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-226484>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

JEUX OLYMPIQUES D'HIVER



— Je me plaindrai à l'O.N.U. !
— Et moi au Kominform...

La politique étrangère

vue par... le « Bourgeois de Lausanne »
Maurice Hayward, alias Jean Varé.

**L'épouse plantureuse**

— Rapport à la position du lit, je l'appelle mon bloc oriental...

Un geste... rien qu'un geste !

C'était à la veille des Fêtes — fêtées par qui ? le peuple ? Allons donc ! comme disait un pasteur — du 150^{me} anniversaire de l'Indépendance du peuple vaudois.

Dans un beau geste, un geste honorant, le Grand Conseil s'apprétait à voter un imposant crédit pour l'achat d'un camion radiophotographique pour la Ligue contre la tuberculose...

— Mais, dit quelqu'un, n'en fera-t-on pas un à l'égard du Major Davel ?

On se regarda en haut lieu, on se toisa, on s'interrogea des mirettes, puis un de ces messieurs, un de ceux qui entendaient que les fêtes fussent avant tout... et pour tout « dignes et solennelles », proposa qu'*in corpore* le Conseil d'Etat descendît à Vidy et que là, au pied du monolithe dressé à la mémoire du grand pionnier de notre libération, l'on promût le Major, à titre posthume, au grade ... de lieutenant-colonel !

De ce train là, gageons que Davel aura son bâton de maréchal dans 500 ans...

rms.

Les femmes

A TRAVERS LES AGES...

Chez nous, les femmes font des avances au fur et à mesure que le temps fait les siennes.

A vingt ans, lorsqu'il est question de mariage, elles demandent d'un air indifférent :

— Qui est-il ?

A trente ans, elles minaudent :

— Que fait-il ?

A quarante ans, désireuses de fixer enfin leur choix, elles questionnent :

— Qu'a-t-il ?

Mais à cinquante ans, désespérées, elles soupirent :

— Où est-il ?

Totor.